

## **Mitteilung**

zur Behandlung im: **Kultur-, Schul- und Sportausschuss**

zur Kenntnis im:

---

**Betreff: Schulhof Grundschule Hügelschule, Bushaltestelle**

Im Zuge der Planungen zum Depotgelände wurde eine Bushaltestelle an der Reutlinger Straße eingeplant, die das Schulgelände/den Schulhof der Hügelschule tangiert. Für Nicht-Planer ist die Bushaltestelle und der damit verbundene Eingriff in den Schulhof auf den Plänen kaum erkennbar. Aus diesem Grund erfolgte kein Einspruch des Fachbereichs 5, die Schule wurde nicht einbezogen.

Bei einem gemeinsamen Ortstermin der Abteilung Verkehrsplanung, dem Tiefbauamt und der Fachabteilung Schule und Sport am 17. Januar 2007 wurde die Schule und der Elternbeirat informiert. Es stellte sich heraus, dass die Mauer des Schulhofes der Hügelschule um ca. 2 m in den Schulhof hinein versetzt werden müsste, um die Bushaltestelle zu erstellen. Dies wurde von Schulleitung und Elternvertretung wegen der erheblichen Einschränkungen des Spiel- und Pausenhofes für die Schulkinder nicht akzeptiert.

Die Verwaltung hat deshalb die Vorbereitungen für die Baumaßnahmen der Bushaltestelle bis auf Weiteres gestoppt. Zunächst wird geklärt, ob die Einrichtung der weiteren Buslinie realistisch ist, und welche anderen Möglichkeiten zur Errichtung einer Bushaltestelle gegebenenfalls in Frage kommen. Im weiteren Prozess wird die Schule über alle Überlegungen auf dem Laufenden gehalten und in etwaige Planungen frühzeitig einbezogen.

Ziel ist es, zu einer für alle befriedigenden Lösung zu kommen und den Kindern der Hügelschule ihren Spielraum möglichst zu erhalten, zumal die Schule Ganztagschule wird und die weitere Umgebung für den Aufenthalt von Kindern wenig geeignet ist.